
https://www.youtube.com/watch?v=Q2Nz2YvjJuA&feature=youtu.be

 

#112  Прямой  эфир  с  контактёром  Ириной  Подзоровой.  Как  выйти  в

астрал? Варианты будущего, душа и дух.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим Русан - руководитель Центра Духовного развития «Кассиопея»;

ЛиШиони с планеты Шимор - специалист по астральным взаимодействиям (в

астральном теле).

 

Ирина: читает с экрана приветствия и вопросы и отвечает на некоторые.

Здравствуйте,  Германия,  Лондон,  Италия,  Киев,  Казахстан,  Ставрополь,

Тбилиси, Анапа. У меня дела отлично.

Какая тема беседы? Я хочу рассказать вам всем, как я провела последние два

месяца своей жизни и своей день рождения.

Я впервые в своей жизни была на море, с Максимом ездили, но перед этим мы

были в Подмосковье,  в Питере.  Мы были у Ауники в гостях,  мы были в Питере в

гостях у Натальи, в гостинице. Из Петербурга мы поехали в Шапсуг.

Мне очень понравилось, я никогда еще столько не путешествовала по Земле.

Спасибо! И на день рождения тоже ездили в дом отдыха, и я вас всех благодарю за

поздравления, за подарки.

Ещё никогда меня не поздравляли столько людей. Когда увидела, сколько меня

поздравляли, я даже не поверила, что это всё мне.

Я говорю: «Спасибо!»

Мария,  здравствуйте.  Моя  семья  нормально  относится  к  моему  отсутствию

дома.  Понимает, что это моя работа. Добрый вечер! Спасибо!

 

03:54 Есть ли зарплата у Ирины Подзоровой и контакты с ФСБ?

Если вас рептилоид ударил в третий глаз, и вы не можете выйти в астрал?

Я не думаю, что это может как-то помешать выйти в астрал. В астрал мы все

выходим во сне, просто здесь хитрость в том... (Ирина прервалась).

Нет, инопланетяне мне зарплату не платят,  зачем? Они и так меня бесплатно

возят по всей Галактике.

https://www.youtube.com/watch?v=Q2Nz2YvjJuA&feature=youtu.be


Нет, ФСБ с меня подписку никакую не брала.

 

05:17 Условия для массового контакта инопланетян с землянами.

Массовый  контакт  будет,  когда  Земля  выполнит  все  условия  для  массового

контакта.

У нас есть группа в ВК, я вкратце скажу: это отсутствие всех войн, смертной

казни за все преступления и уважение к жизни человека с момента зачатия. Спасибо

большое!

ЛиШиони тебе привет! Вам тоже привет, Натали!

Здравствуйте, Нью-Йорк!

Мы сейчас вышли в эфир, потому что решили снова ответить на ваши вопросы,

и мы сделаем ответы на вопросы.

Да,  Виктория,  я  действительно  больше  по  Галактике  путешествую,  чем  по

Земле, это правда.

 

06:42 Осознанный и неосознанный контакт.

Если  вы  чувствуете,  что  с  вами  контактируют  какие-то  непонятные  вам

разумные существа во сне или наяву, вы чувствуете присутствие каких-либо существ,

или вы чувствуете,  что вам посылают не ваши мысли, то вы однозначно контактёр.

Потому что есть контакты осознанные, а есть неосознанные.

Осознанные - это когда человек понимает, с кем он общается. А неосознанные -

когда он принимает сообщения своих кураторов за свои мысли. Чтобы точно понять -

контактер вы или нет, и, что важнее, с кем именно - это лучше всего делать через ваше

Высшее Я.

  

07:41 Вселенная и мироздание.

Какая модель космоса? Это мультивселенные ли у нас одна Вселенная?

С  нами  сегодня  присутствует  ЛиШиони  –  специалист  по  астральному

взаимодействию,  вот  он  сейчас  говорит,  что  в  понимании  Межзвёздного  Союза

Вселенная бесконечна как материальное проявление духовного мира.

Всё  вместе:  духовный  мир,  тонкоматериальные  миры и  плотноматериальные

миры - это называется Мироздание, в переводе на русский язык естественно.

Все  мультивселенные,  которые  входят  в  Мироздание,  они  для  них  будут

являться одной единой Вселенной.



 

Вопрос  с  экрана:  Обучение?  Мы  планируем  начать  обучение  в  школе  в

Воронеже, которую откроет Максим в октябре месяце.

Максим: У  нас  уже  заканчивается  сейчас  ремонт  в  обучающем  центре  и  в

хостеле.

 

08:50 Участие инопланетян в ликвидации аварии на Чернобыльской АЭС.

Ирина: Илья,  инопланетяне  принимали  участие  в  устранении  радиации,

которую вызвал взрыв в Чернобыле. Это были представители планеты Бурхад, которые

первыми прилетели на место трагедии со своей базы в Крыму.

И  они  там  собирали  радиацию  своими  приборами,  даже  наши  ученые

подтверждают, что радиации было гораздо меньше ожидаемого предела. Одними из

представителей были бурхадцы. Там ещё были представители их колонии с Плеяд. Там

были представители Ташига, с Тихта там были, с планеты Шимор.

Я думаю, что шумеры – да, это с их языка, это относится к планете Шимор.

Возможно, этот народ имел много контактёров на этой планете.

 

09:54 Земные и космические души.

Максим: Как понять у меня космическая душа или земная?

Ирина: Да, я понимаю. Душой космической можно называть два типа душ: это

либо та душа, чье воплощение было последним на другой планете либо это - та душа,

тот дух, у кого было большинство инопланетных воплощений, а меньше всего земных

воплощений. Если судить по первому различию, Космическая душа - это тот человек,

кто в прошлой жизни жил на другой планете. Лично я жила на Земле, но вокруг меня

много людей, которые на многих планетах жили. Вообще, мы все космические души, с

точки зрения МС, потому что Земля находится в космосе на самом деле. Вот вы сейчас

все в космосе.

Если  с Эслера мы будем искать,  где находится Солнце, то эслеровцу нужно

будет смотреть в небо, в космос и искать там наше Солнце. Ну, и нас с вами на Земле

соответственно так же в небе. Так что мы с вами живем в космосе, мы – космические

души.

 

11:25 Чакры, энергоцентры, этажи астрального мира на разных планетах.

 Максим: Кто-то рассказывает, что у космических душ 9 чакр, а у земных 7.



 Ирина: Именно у космических душ 9 чакр, а у земных 7?

Что такое чакра? Это энергоцентр,  который находится  в ауре человека и это

проявление духа через тело землянина. Это зависит от строения ноосферы планеты,

астральной атмосферы. Я имею ввиду астральный мир, это ЛиШиони сейчас говорит,

поэтому у вас  через  тело дух  проявляется  таким образом,  что  аура  разделена  на  7

полей,  7 слоев, или как вы говорите – 7 тел,  и соответственно на 7 энергоцентров.

Энергоцентр - это проявление одного из полей ауры через физическое тело.

На любой другой планете может быть другое количество этажей астрального

Мира: 9 там, 12, 24, 36, 30 и т.д. И тогда столько же полей в ауре, оболочек или тел,

как, по-вашему, будет у воплощённого там существа. Поэтому, все кто воплощается на

Земле, имеют 7 основных энергоцентров, потому что у вас 7 этажей астрального мира.

 

13:00 Меридианы – каналы эфирного тела.

 Максим: Пересечение  меридиан  энергоцентров  тоже  можно  назвать  как

маленьким энергоцентром?

Ирина: Пересечение каналов эфирного тела, которые вы назвали меридианами,

их всего более мелких, которые находятся по всему телу -  366 в человеческом теле,

мелких чакр, как вы называете, они – не проявление духа как основной энергоцентр,

например,  как  анахата  –  это  проявление  чувств  или  как  аджна  –  проявление  его

мышления.

 

Максим: А 366 как-то связано с количеством дней?

Ирина: 366 - это не в каждом году, а только в одном из 4-х. Вообще, 365 дней в

году. Как это связано, это отражает, что человек живёт на Земле, которая вращается

вокруг солнца, но календарь составляли те люди, ваш современный календарь, которые

знали, в том числе и количество этих мелких энергоцентров. Это же еще в древнем

Вавилоне было.

 

14:45 Развитие души в материальном мире.

Максим (зачитывает вопрос с экрана): Как развивается душа в духовном мире?

Ирина:  Если развитием называть изменение, то душа развивается только при

воплощении,  может  развиваться,  изменять  себя  каким-либо  образом,  например,

повышать уровень или понижать его, если это - не развитие, а деградация, то это может

быть только при воплощении.



Сам  Дух  в  духовном  мире  обретает  смысл  вечности.  Вечность  -  это  есть

неизменность.  Если  для  вас  развитие  -  это  некоторое  изменение,  то  оно  возможно

только при воплощении в материальном мире. В духовном мире каждый анализирует

своё развитие, так сказать, и думает о будущем, как бы строит планы, это основные

занятия в вечности,  он там обретает  полную память о своих воплощениях,  и он их

помнит. Вот ещё ЛиШиони говорит, что Дух свои прошлые воплощения все - он их

помнит.  Не  мгновенно  все,  а  когда  вспоминает  определённо,  когда  обращается  к

памяти к определенному циклу своей жизни духа, то он вспоминает, где он был: в том

или ином теле или мире.

 

16:20 Техники выхода в астрал.

Максим: Какой  самый  эффективный  способ  отделиться  от  тела  в  астрале?

Техники выхода, какие есть?

Ирина: Самый  эффективный  способ,  он  может  быть  индивидуальным  для

каждого. Но самый эффективный может быть путем физического и психологического

расслабления,  путём  психического  и  физического  расслабления  и  мысленного

представления себя так, как когда ты отделяешься от физического тела, потому что в

астрале  только  мысленно  можно  управлять  собою,  то  есть  своими  мыслями  и

мыслеформами. Там не работает физическое тело,  там ты не можешь просто пойти

физически,  там  ты  можешь  начать  движение  только  мысленно,  приказав  себе  и

представив это. То есть мысль и вера в то, что она исполнится, реализует эту мысль,

именно вера является движущей силой духа в астральном мире, вообще в духовном

мире.

Значит, первые условия для успешного астрального путешествия - это вера в то,

что  оно  возможно  именно  для  вас,  второе  -  желание  туда  выйти,  если  вы  это

действительно желаете, не просто для интереса, что там, посмотреть и вернуться. А

чтобы вам это  реально было нужно для чего-то,  то  есть  для  какой-то вашей цели,

чтобы ваше Высшее Я, ваше подсознание, чтобы оно вам дало силу на этот выход.

Если он вам как бы безразличен, то ваше Высшее Я просто не пожелает тратить на это

энергию. Третье условие – это, как я уже сказала, - расслабление и умение отделяться

от мыслей о материальном мире.

Как вы это говорите - отодвинуть как бы заботы о материальном, о каких-то

своих проблемах мысли, отделить их на это время и о них просто не думать.

Это  очень  помогает  в  этом  умении  не  анализировать,  временно  отключить



анализ. Обычно считается, чем меньше человеку лет, если это ребёнок, подросток, тем

легче  научиться  сознательно  выходить  в  астрал,  потому  что  он  не  так  себя

контролирует.  Если у него  начнутся  какие-то  необычные ощущения,  то  он себя  не

одёрнет и не вернется обратно, а просто будет продолжать это делать.

И еще одно важное условие, когда вы выполняете любую технику на выход - это

не ожидать  результата, а просто расслабиться, потому что ожидание результата  вас

напряжет,  и  вы  не  выйдете.  Но  есть  эффективная  техника  представления,  что  вы

просто мысленно встаете, что вы там раскачиваетесь, разные техники есть, их десятки

техник и они все эффективны. Пробуйте это каждый день, можете их чередовать, но

главное - каждый день не пропуская, и в течение месяца результат будет практически

80%.

Максим: Мы  отдельно  будем  в  школе  обучать  всех  желающих  выходить  в

астрал, то есть это будет одной из ступеней обучения - астральные путешествия.

 

20:35 Первые гуманоиды.

Максим (зачитывает  вопрос):  Кто  был  первым гуманоидом  в  материальном

мире? ЛиШиони, ты знаешь об этом?

Ирина: Какой интересный вопрос! ЛиШиони говорит, что первые гуманоиды,

именно гуманоиды, в мире воплощались не в нашей Галактике.  А в другой,  и не в

Галактике Андромеда, и вообще не в соседней, а в другой Галактике, очень древней,

она от нас находится на расстоянии около 15 млн. световых лет. Там были гуманоиды,

но  они  были  антропоморфного  типа,  то  есть  они  не  были  ни  рептилоидами,  ни

инсектоидами, они были как человекоподобные.

 

21:22 Сила аффирмаций.

Максим: Вопрос такой: читать аффирмации - это действенно?

Ирина: Если вы в них верите, то да, действенно. Если вы верите в то, что вы

говорите, читаете с чувством, с желанием того, что они исполнятся, и с пониманием

того, что кроме аффирмации нужно делать реальные действия в материальном мире,

тогда действенно.

 

21:45 Причины заболеваний.

Максим: Вот  тут  у  человека  большая  проблема,  он  уже  20-й  раз  пишет:

трофическая язва на ноге, причина появления, как лечить?



Ирина: На такие вещи нужно делать диагностику,  потому что причин может

быть  много:  от  диабета  до  инфекций  ваших  собственных,  просто  снижение

иммунитета, ваших собственных негативных блоков, сахарный диабет, травмы, то же

самое сужение артерии от холестериновых бляшек,  от курения,  нарушение нервной

системы  от  чрезмерного  употребления  алкоголя,  невропатия,  много  причин.  Очень

много разных причин и лечение будет разным. И причем даже если у разных людей

одна и та же причина, то организмы всё равно у всех разные и лечение будет разным.

Давать  какие-либо  советы  общие  -  это  ни  о  чём,  индивидуально  надо  делать

диагностику.

 

Максим: То есть причины у всех индивидуальные и надо через диагностику

нашего дорогого МидгасКауса смотреть, либо через Высшее Я.

 

23:00 Обучение в школе контактеров, оплата по сердцу.

Ирина: Когда  пройдет  коронавирус?  У  нас  на  самом  деле  уже  снимают

ограничения и если снимают ограничения, то в любом случае эпидемия пошла на спад.

И будем надеяться, что это больше не повторится в нашей стране.

 Обучение в октябре будет по системе оплаты по сердцу.

 

Максим: Надо, наверное, немного рассказать, что это за обучение «оплата по

сердцу».

Ирина: Обучение будет  по системе  «оплата  по сердцу»,  но на  обучение  мы

будем брать всех желающих контактеров при одном условии, что этот контактер потом

будет работать с другими людьми, например, по работе с другими людьми, с Высшим

Я или как  целитель,  или  энергопрактик,  то  этот  человек,  который  будет  потом от

нашего  центра  работать  с  людьми,  он  это  должен  будет  тоже  сделать  оплатой  по

сердцу или 50% этой оплаты по сердцу перечислять на строительство таких же центров

по всему миру, и этим он будет способствовать пробуждению всех остальных людей.

Чтобы они больше приходили к  нашей идее  общения  с  Высшим Я и,  естественно,

обучению контактам со своими кураторами.

 

Максим: Программа для обучения будет подбираться не общая, а в основном

под каждого контактера, будут общие обучения, по поводу онлайн обучения - мы пока

не хотим запускать онлайн обучение, потому что это очень сложно, чтобы грамотно



дать обратную правильную связь. Поэтому пока будет только живое обучение.

Кто будет учить?  Будет учить Ирина, будут учить наши межзвездные друзья. У

нас  есть  уже  в  школе контактеров  достаточно  интересные  личности,  которые тоже

будут проводить некоторые занятия.

Все  преподаватели  в  школе  контактеров  будут  обязательно  согласованы  с

представителями межзвездного Союза и с иными цивилизациями. Потому что мы не

хотим просто взять и отдать вам программы, а мы действительно хотим научить вас

быть  контактёрами,  передавать  информацию,  работать  с  Высшим Я,  действительно

давать знания, а не просто так вот собирать, типа того, чтобы с вас что-то содрать.

 Ирина: Сроки обучения мы ориентировочно предполагаем, что это будет от 10

до 14 дней - это первый этап обучения приблизительно. Программа на обучение будет

окончательно сформирована в середине октября месяца.

Как записаться?

 

Максим: Мы потом дадим информацию в ВКонтакте. Мы снимем отдельный

ролик с Ириной. Ирина расскажет, какая программа будет в этой школе, в Ютубе будет

ролики,  в  ВКонтакте  будет  информация,  в  Фейсбуке  будет  информация,  в

Одноклассниках будет информация.

 Ирина: Да, и не контактерам тоже можно будет обучаться, как здесь написали.

Я буду ещё обучать желающих астронумерологии, которую мне дали представители

Эслера,  МидгасКаус  меня  обучал  системе  расчётов  духовного  уровня,  жизненных

задач  и  некоторых других  моментов,  которые можно рассчитать  по дате  рождения

человека и его фамилии, имени, отчеству. И этому могут обучаться не контактеры, ещё

не  контактёры  могут  обучаться  общению со  своим Высшим Я,  то  есть,  они  будут

контактёры,  например,  с  самим  собой  в  Духовном  мире,  со  своей  частью

невоплощенной, и ещё не контактёры могут обучаться космоэнергетике.

 

Максим: У  нас  уже  есть  соответствующий  специалист,  который  будет

посвящать в каналы космоэнергетики на точно таких же условиях «оплаты по сердцу».

Специалист  космоэнергетики,  у  которого  открыты  все  каналы,  который  является

мастером космоэнергетики,  который может посвящать в космоэнергетику на тех же

самых  условиях,  что  работает  школа,  заниматься  посвящением  и  дальнейшей

практикой космоэнергетики.

 При  нашем  центре  будет  открывать  школу  Космоэнергетики,  кстати,



космоэнергетика  признана  всемирной  организацией  здравоохранения  как

действующий метод для восстановления, регенерации организма.

 

28:40 Пирамидальные и куполообразные дома.

Ирина читает вопрос: Куб или треугольник, что лучше по энергетике?

Это индивидуальные предпочтения, вообще вы имеете в виду в помещениях?

Вот, например, тумесоутцы строят пирамидальные дома, даже корабли у них в форме

пирамид,  энергия  распределяется  таким  образом,  что  под  вершиной  пирамиды

усиливается,  можно  сказать,  канал  в  духовной  мир,  там  собирается  вся  энергия:

мыслей, светлых чувств, там создается такой канал в духовный мир.

Многие планеты, например, представители Шимора и Эслера делают дома под

куполом, и у них комнаты в форме круга или овала, то есть нет углов, чтоб энергия

равномерно распределялась в пространстве.

 

29:57 Что находится за пределами мира?

Ирина читает вопрос: Что находится за пределами мира, Бога?

За  пределами  материального  мира,  что  вы  называете  пределами?  Если  за

пределами определенных частот вибрации, то за пределами плотноматериального мира

находится выше по вибрациям тонкоматериальный мир, еще повыше по вибрациям за

пределами  тонкоматериального  мира  находится  астральный  мир,  за  пределами

астрального  мира  находится  мир  невоплощенных  духов,  и  за  пределами  мира

невоплощенных  духов  находится  мир  Божественного  Света,  то  есть  они  переходят

друг в друга.

 

30:35 Диагностика тяжелобольных людей.

Максим: Как пройти у вас диагностику?

Диагностику проводит мой куратор с планеты Эслер, его зовут МидгасКаус, он

– биолог, психолог, специалист по межпланетным формам жизни.

 И  теперь  мы  решили,  так  как  желающих  на  диагностику  очень  много  и

создалась огромная очередь, то мы все вместе решили, что эту диагностику проходят

только тяжелобольные люди, которым уже не может помочь наша земная медицина.

Мы все вместе согласились, что он будет это делать только для тяжелобольных

людей,  и  если  такие  есть,  они  могут  позвонить  моему администратору  Алексею и

объяснить.



Что такое тяжело больной человек? По каким критериям это определяется? Это

– тот, кто сильно болеет, и кому не может помочь наша медицина, у кого длительное

хроническое  заболевание,  такие  как  рак,  сахарный  диабет,  либо  непонятные  какие

могут быть образования,  либо наша медицина не может поставить диагноз,  и лечат

одно, потом другое,  потом третье,  то есть МидгасКаус берет на диагностику только

тяжелобольных людей, потому что все диагностики всем людям сделать невозможно.

Поэтому,  я  надеюсь,  что  вы отнесетесь  ко  всему этому с  пониманием,  и  не

Ирина сама делает диагностику, а делает диагностику именно МидгасКаус.

 

32:20 Система исчисления в Межзвездном Союзе.

Ирина: Какие  системы  исчисления  используют  компьютерные  технологии  у

бурхадцев?  Вот  ЛиШиони  говорит,  что  практически  весь  Межзвездный  Союз

использует систему исчисления, которая основана на 27, 32 системе символов. У нас

система: «0» и «1», а у них она разная.

 

32:57 Как поднять вибрации у детей?

Максим читает вопрос: Как поднять вибрации у детей до 7 лет?

Ирина: Дети такого возраста находятся в общем поле с родителями, с папой и с

мамой, и если папы и мамы совместно любят друг друга, если они посылают светлые

чувства  друг  другу,  своему  ребёнку  и  всем  окружающим,  еще  и  поднимают  свои

вибрации,  то автоматически происходит подъём вибраций ребёнка.  Это можно ещё

дополнительно  усилить  тем,  что  папа  с  мамой  будут  вместе  представлять  ребёнка

мысленно в любом месте, где бы он ни находился, представлять его образ и наполнять

его светом. В идеале это надо делать одновременно, вместе. То есть детям до 14 лет

могут поднимать вибрации оба родителя.

 

34:00 Уровни плотности.

 Максим читает вопрос: Если мы живем на 3-м уровне плотности, что значит

первый и второй уровень плотности?

Ирина:  Первый  уровень  плотности  -  это  твердое  просто.  Кто  может  жить

просто  в  твердой  среде  без  жидкого  и  газообразного?  Обычно  говорят,  что  это

кристаллы,  что  они обладают жизнью,  что  они живут.  В любом случае,  кристаллы

обладают энергетикой. Это именно жизненная сила, но я бы так назвала, что это другая

энергетика.  Она  именно  энергетика  кристалла.  Могут  ли  там  воплощаться



плазмоидные цивилизации? Но дело в том, что по классификации Межзвездного союза

плазмоидные цивилизации начинаются с 4 уровня плотности. Туда входят и земные

плазмоиды,  и  космические  плазмоиды.  А  первый  уровень  плотности  -  это  твердая

среда: Земля, почва, различные твердые, всё что плотное, без жидкой среды.

Второй уровень плотности – это твердое туда входит, потому что оно в друг

друга  входит,  вот  мы же  живём на  3-м  уровне  плотности,  у  нас  ещё  есть  твердая

материя, то есть плотная, то есть кости, мышцы и т.д. в нашем теле, я имею ввиду

сейчас. Но мы все равно живем на 3-м уровне плотности, потому что в нас еще есть и

газообразное.

Поэтому, второй уровень плотности, строго говоря - это жидкое.

Твердые в жидкой среде - это живут уже рыбы, в них тоже есть газообразное,

потому что они дышат кислородом, растворенным в воде там и так далее, и поэтому

они тоже считаются третьим уровнем плотности. А третий уровень плотности – это

когда есть и твердое, и жидкое и газообразное.

Четвёртый уровень плотности — это когда уже нет атомов веществ, есть только

энергетические поля.

 

36:35 Сущности астрального мира.

Максим  читает  вопрос: Могут  ли  к  жителям  Бурхада  прикрепляться

различного рода сущности?

Ирина: Если они понизят свои вибрации, имеется в виду негативные сущности?

Вообще сущность может прийти к любому, независимо на какой планете он живет, они

везде находятся в астрале эти сущности.

  Если житель любой планеты понизит свои вибрации до такой степени,  что

станет совместим с той или иной сущностью, и она к нему может прийти, конечно.

Отличие в том, что бурхадцев, эслеровцев, их с детства учат, что это возможно и как

именно распознать эту сущность, и как с ней в дальнейшем взаимодействовать, чтобы

не попасть под ее влияние. У них обучают этому. У них есть со школьной программы

обучение,  что такое сущности, как они вообще приходят,  чем они питаются. Этому

есть обучение, оно входит просто в часть обучения об астральном мире, есть такой

предмет  об  астральном  мире.  Они  удивляются,  почему  у  нас  нет  в  школе  такого

предмета? Хотя он нам необходим.

 

37:58 Космическая защита Земли.



 Максим читает вопрос: Существует  ли стационарная инопланетная защита

Земли с момента войны 12 000 лет назад?

Ирина: Стационарная защита Земли существует. У нас есть базы и на обратной

стороне Луны, в том числе базы, которые имеют такие системы распознавания, и что

самое важное - такие базы есть на окраине Солнечной системы, на спутниках внешних

планет гигантов.  И существуют вне Солнечной системы на расстоянии от 30 до 45

астрономических единиц от нее. То есть это корабли флота Федерации Света, которым

руководит  Аштар  Шеран.  Это  очень  далеко  от  пределов  Солнечной  системы,  он

говорит  несколько  сотен  кораблей,  и  на  них  стоит  необходимая  аппаратура  по

распознаванию того, что приближается вообще к нашей Солнечной системе еще очень

далеко от Земли.

 

39:15 Причины изменения срока жизни на Земле.

Максим читает вопрос: Почему раньше люди жили так много, а сейчас так

мало?

Ирина: Потому что у нас изменились условия на Земле - это первое. Так как

изменились условия на Земле и энергетически, и физически. И атмосфера изменилась,

животный  мир,  растительный  мир,  климат  изменился,  соответственным  образом

изменили  генетику  наших  тел,  для  того,  чтобы  генетика  наших  тел  стала

соответствовать  этой  новой природе  Земли и  энергетически,  и  физически,  и  в  том

числе это входило в план Духовного мира по воплощению нас как Духов на Земле.

Чтобы  мы  на  планете,  которая  таким  образом  сама  развивается  без  активного

вмешательства Межзвездного Союза, чтобы мы тут прожили какой-то определенный

промежуток  времени.

Вот  в  Духовном  мире  посчитали,  что  больше  нам  на  этой  планете  жить,

существовать, наверное, не принесет никакой духовной пользы, то есть нам достаточно

прожить здесь вот столько лет.

 

40:30 Общение с животными на Земле.

Максим читает вопрос: Можно ли общаться с животными на нашей планете и

только лишь с животными можно общаться?

Ирина: Животные сами по себе, конечно, обладают душой, и просто разум у

этой души  инстинктивный,  они  знают свои имена.  Любое животное,  любую птицу

можно научить  откликаться на свое имя. Что вы понимаете под общением? Просто



чтобы было взаимное общение, чтобы она вам отвечала, можно на уровне эмпатии, то

есть когда ты чувствуешь мысли и чувства животного через свою ауру. То есть узнать,

что хочет животное, что ему нужно и т.д.

Что  касается  более  сложных  форм  общения,  разумом  –  это,  скорее  всего,

общение  с плазмоидными мирами,  которые отвечают за  тот  или определенный вид

животных. Эти плазмоиды могут принимать в астрале формы, образы этих животных и

входить в контакт.  Так на Земле зародился тотемизм,  то есть это были контакты с

плазмоидными  мирами.  Так  зародился  тотемизм,  шаманизм  и  основы  первых

религиозных культов

 

41:57 Общение с деревьями на Земле.

Максим читает вопрос: Можно ли общаться с деревьями?

Ирина: Через  общение  с деревьями было наше видео.  Через  деревья  можно

выйти на общение с духом местности,  то есть в любом случае это будет Контакт с

тонкоматериальным существом.

 

42:30 Хрустальные черепа.

Максим читает вопрос: Кто создал хрустальные черепа?

Ирина: Возможно,  они  были  как  макеты  обучающие,  то  есть  инопланетяне

могли  помочь  сделать  своим  земным  контактерам  –  жрецам,  чтобы  они  учили

учеников  анатомии,  например,  такое  вполне  возможно,  они  могут  это  из  хрусталя

создать.

Максим: Мы  можем  пригласить  ту  цивилизацию,  которая  создала  эти

хрустальные черепа, но это нужно время и специалисты по хрустальным черепам, и

как эти хрустальные черепа воздействует на это пространство.

 

43:33 Необходимость чипа для контакта с инопланетными цивилизациями.

Ирина  читает  вопрос:  Могут  ли  космоэнергеты  без  чипов  общаться  с

представителями внеземных цивилизаций?

Общаться  с  представителями  внеземных  цивилизаций  без  чипов  могут  те

контактёры, независимо от того космоэнергеты или нет, у которых хороший контакт со

своим  Высшим  Я,  которые  чувствительные,  которые  ещё  сознательно  выходят  в

астрал, например, вот они могут мысленно общаться. Такие люди уже есть, и в проекте

«Кассиопея»  уже  есть  такие  люди,  которые  без  физических  чипов  общаются  с



инопланетянами мысленно и летают с нами в астрале. Поэтому возможно общение без

чипов. В школе контактеров мы как раз этому будем обучать.

 

44:25 Аннунаки, пришельцы, Элохим.

Максим читает вопрос: Кто такие аннунаки?

Ирина: Аннунаками называли на языке халдеев в Вавилоне любых пришельцев

с неба, это синоним слова на иврите «Элохим», то есть пришельцы.

И вообще это могли быть как наши создатели, то есть бурхадцы, тумесоутцы,

селбетовцы, то есть рептилоиды, так и любые другие пришельцы, и даже были случаи,

когда  так  называли  плазмоидов:  они  тоже  приходили  с  неба,  спускались  в  виде

светящихся столбов, шаров, их тоже назвали аннунаки, то есть пришедшие с неба.

 

Максим читает вопрос: Кем тебе приходится Максим, то есть я?

Ирина: Максим  –  этой  мой  хороший  друг,  это  мой  помощник  в  проекте

«Кассиопея» и тот, кто дал вам возможность смотреть группу «Кассиопея» и смотреть

эти видео, и читать статьи, руководитель международного центра духовного развития

и  идейный вдохновитель.  Чтобы вы видели все  эти  видео,  все  эти  проекты,  могли

приезжать на обучение, могли контактировать с инопланетянами, и узнавали больше о

мироздании.

Максим: Друг, я - друг Ирины, который помогает ей в этом воплощении. Мы

знакомы  еще  с  предыдущих  воплощений,  помогаю  ей  в  этом  воплощении

реализовывать проект «Кассиопея».

 

46:07 Покрытие головы при посещении церкви.

Ирина читает вопрос: Почему в церкви прикрывают голову?

Это на самом деле вопрос определенной национальной культуры. То есть, если

в Греции и Византии первых трех веков было принято ходить женщинам именно с

покрытыми  головами,  вот  такое  было  поверье,  что  она  именно  женщина  так

выделялась среди мужчин, именно вот покрыть голову, потому что, во-первых, самый

первый ответ, ЛиШиони сейчас вот ещё говорит, физический.

 

Максим читает вопрос: Максим – рептилоид? Максим был когда-то воплощен

в  рептилоидной  цивилизации,  так  что  не  волнуйтесь,  Максима  можно  назвать

рептилоидом.



Ирина: Вы тоже рептилоид на 5%.

 

Максим: Каждый из нас рептилоид на 5%. Не волнуйтесь, не переживайте, все

хорошо!  На  рептилоидов  не  гоните  бучу,  а  то  потом  воплотитесь  в  рептилоидной

цивилизации.

 Ирина: Так вот,  самый первый ответ,  почему женщины прикрывают сейчас

голову в церкви? Почему тогда был такой обычай? Самый первый ответ:  в жарких

странах во времена древности женщины прикрывали голову от солнца, потому что им

сложнее переносить жару и солнечное облучение, чем мужчинам, а второй ответ – тот,

что  у  женщины  обычно  длинные  волосы,  и  они  прикрывали  их  от  постороннего

взгляда,  потому  что  волосы  -  в  тонком  плане  как  антенны,  которые  улавливают

излучение. Чтобы никто не смог вмешаться в их энергетику.

 

48:40 Как увидеть варианты будущего?

Максим читает вопрос: Можно ли увидеть варианты будущего, не отправляясь

в него как, например через хроновизор?

Ирина: Варианты?  Ну,  конечно,  можно разные  варианты будущего  узнать  в

Духовном мире, когда выходишь в Духовный мир, поднимаешься в духовном мире, то

есть в астральном мире в высший Астрал, а потом вот в месте перехода астрального

мира в мир невоплощенных духов, там как раз есть такое место, проще говоря, где

видишь как бы со стороны ленту времени, так называемую. То есть это как бы ты со

стороны видишь своё прошлое, настоящее и варианты будущего в виде ленты. Ты как

бы вовне находишься, вне времени. И там ты видишь даже, что вот с той точки, где ты

сейчас находишься, то есть где находится твое тело, ты же в астрале, с этой точки идет

как бы разветвляющееся дерево, так сказать. И если ты поступишь вот так, то будет вот

такое - это будущее, если ты поступишь по-другому, там ветка другая идет. Это все ты

видишь в астрале,  но когда возвращается в тело, то запомнить из-за этого - обычно

мало что удается, потому что там ты находишься в таком состоянии растворения, что

ты не можешь на этом полностью сосредоточиться и принести это в материальный

мир, так как там это абсолютно неважно что-то запоминать, там и так все ясно. Вот

такая специфика путешествия.

 

50:20 Воплощения Ирины Подзоровой.

Максим  читает  вопрос: Ирина,  тебя  спрашивают,  кем  ты  была  в  прошлой



жизни?

Ирина: У  меня  было  387  воплощений  в  материальном  мире.  На  Земле  мне

сказали - 30% от них у меня было Земле. Два последних перед настоящим у меня тоже

были на Земле, причем самое последнее воплощение у меня было во времена Великой

Отечественной войны, то есть мой дух жил в теле русского солдата, которого убили на

этой войне во время боя в молодом возрасте. Именно поэтому он не успел выполнить

свою  задачу  на  воплощение,  и  поэтому  перевоплощение  духа  в  моё  тело  оно

произошло  довольно  быстро.  У  него  была  насильственная  смерть,  он  не  успел

выполнить свою задачу воплощения.

 

51:38 Как выйти из низких вибраций.

Максим читает вопрос: Андрей спрашивает, как выйти из низких вибраций?

Прежде чем выйти из низких вибраций, надо точно узнать, что их породило, что такое

низкие  вибрации.  Применительно  для  человека  это  негативные  эмоции  и  мысли.

Нужно  понять,  что  именно  их  порождает?  Негативные  эмоции,  мысли  порождают

какие-то установки, то есть понятия о мире, мировоззрение. Те ваши мнения, те ваши

миропредставления - это ваше воспитание, которые вложили родители и учителя, там

ваш жизненный опыт, который порождает у вас негативные мысли и эмоции, вы в чем-

то  не  принимаете  себя  и  окружающий  мир.  Нужно  понять,  в  чем  именно  вы  не

принимаете и принять это.

Переосмыслить и осознать, что это имеет право на существование, и вы тогда

выйдете из низких вибраций, вы перестанете реагировать негативным образом на то

событие, которое не можете изменить.

Максим: Для  того  чтобы  выйти  из  низких  вибраций,  надо  перестать

испытывать негативные эмоции, разобраться откуда они идут, и перевести весь негатив

в конструктивный позитив.

Этому мы будем учить делать в школе контактеров.

  

Максим читает вопрос: Можно ли будет у нас в школе обучиться регрессиям?

Ирина: Во-первых,  регрессию  я  делаю  только  с  разрешения  Высшего  Я

человека,  и при этом я прошу Высшее  Я человека показать  этому человеку самую

значимую его жизнь.

 

53:36 Как избавиться от тяги к наслаждениям?



Ирина читает вопрос: Как избавиться от тяги к женщине?

Дело в том, что причину надо осознать такого желания. Если вы мужчина, и вас

тянет к женщинам не просто как к друзьям, а как мужчину, то нужно понимать, что

тянет вас к этим удовольствиям, потому что вы не осознаете себя любовью, когда вы

будете  в  свете  любви  Бога,  вы  будете  счастливы  и  с  одной  женщиной.  Кто

растворяется  в  этом свете,  счастливы,  так  сказать,  и  без  женщины,  и  без  мужчин,

потому что они самодостаточны. То есть они сами являются центром притяжения для

всех людей.

На свет, если вы зажжете в темноте просто керосиновую лампу, то вы увидите,

что слетаются на свет все мотыльки. Итак, если вы будете светом в этом мире, то к Вам

будут притягиваться люди в любом случае, и здесь главное - найти источник любви в

себе,  источник  наслаждения  в  самом  себе,  и  вы  избавитесь  от  тяги  к  любым

наслаждениям,  от  чрезмерной  тяги,  вы  просто  будете  довольствоваться  тем,  что

имеете.

 

Максим: Перед тем как мы закончим, я вам скажу важную информацию. У нас

где-то в конце сентября будет очень интересный ретрит в Лоо, где мы будем пробовать

обкатывать программу обучения на контактерство. Об этой информации мы напишем

чуть позже, я знаю точно, там у нас будет копеечное проживание какое-то, то есть там

будет  1000  руб.  в  день  -  это  с  человека  проживание  и  питание,  то  есть  это  все

включено.

По поводу всех  остальных моментов  дальше сообщу позже,  поэтому можно

будет, если кто захочет, обкатать программу на обучение независимо от центра. Мы

будем  пробовать  проводить  разные  методики  и  техники,  которые  нам  дали  наши

межзвездные друзья для обучения именно конкретно контактам.

Вообще это будет в конце сентября, всю информацию смотрите в нашей группе

ВКонтакте.

 

56:39 Религия на планете Бурхад. Цель контакта бурхадцев с землянами.

Ирина читает вопрос: Какая религия на планете Бурхад?

Если под словом «религия» понимать систему обрядов, то у них нет религии в

известной нам форме. Религией в их понимании является – жизнь, у них религия она не

отделена от науки. То есть можно сказать, как эзотерика, только они под эзотерикой не

понимают какие-то там суеверия, которые иногда понимаются на Земле как какие-то



страхи.

Они  понимают  путь  к  свету  через  Пробуждение  Света  в  самом  себе  и  его

распространение  в  окружающем мире.  То есть  вот,  например,  многие  спрашивают:

почему прилетают представители Бурхада и других планет на Землю, для чего они это

делают, какая у них цель, и что они с этого имеют? Они имеют возможность передать

нам свои знания и свой свет. Для них это уже достаточно для их совершенствования,

вот в этом состоит их религия. Бескорыстно отдавать знания, свет, помощь другим.

 

57:55 Эго, комплекс Наполеона, самолюбование.

Максим  читает  вопрос: Чем  помочь  человеку,  который  осознанно  смотрит

каждый ваш эфир, хочет стать вашим учеником, но заплутал в своем завышенном эго?

Более того, в нём развился комплекс Наполеона.

Ребята, на самом деле есть очень большая проблема в плане развития духовного

эго у любого человека, который начинает получать знания. У нас, на Земле, достаточно

большое количество людей, которые имеют очень большое духовное эго за счёт того,

что им дана возможность получать и принимать информацию от наших межзвездных

друзей, от тонкоматериальных цивилизаций из духовного мира. И как с этим бороться,

ну,  скажу честно  -  с  этим бороться  невозможно,  нужно  это  в  любом случае  будет

пройти человеку самому и понять, что духовное эго - это всего лишь объём, который

нужно  наполнять  любовью  и  многими  другими  правильными  позитивными,

конструктивными  чувствами.  А  если  человек  наполняет  свое  духовное  эго

самолюбованием, тогда он соответственно получит такие уроки.

Ребята, всем большое спасибо, до следующих эфиров, спасибо вам!!!

Ирина: Спасибо Вам!!!

 


